

Fecha 08.05.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------



**JOSÉ
YUSTE**

**Activo
empresarial**

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Cuando Slim desmintió a Ahumada

■ Fue el mismo Carlos Ahumada, en entrevista, quien se jactaba de ser socio de Carlos Slim Helú. Nadie más lo inventó. Al día siguiente de publicarse la entrevista, el Grupo Carso mandó un categórico desmentido a Ahumada.

De verdad siento tristeza al ver todo el proceso que sufrió **Carlos Ahumada** en la cárcel, pero de allí a aceptar mentiras, es otra cuestión. Entrevisté a **Carlos Ahumada** vía telefónica, en medio de una fuerte polémica porque él era el ganador de las licitaciones que se iban quedando de ciertas para el segundo piso del Periférico. En dicho contexto él dejaba correr el rumor de ser socio de **Carlos Slim Helú**, lo cual todavía me lo aseguró en entrevista. No fue un artículo de opinión mío de donde lo saqué. Fue una entrevista vía telefónica con **Ahumada**, a quien el Grupo Carso rápidamente desmintió.

Ahumada en entrevista: Slim es mi socio

Reproducimos la entrevista telefónica con **Ahumada**, la cual se publicó el 8 de mayo de 2002 en el periódico *La Crónica de Hoy* en la Sección Ciudad, donde se puede ver que él aseguraba ser socio de **Slim**.

"**Carlos Slim** sí es uno de mis socios, es algo público, asegura **Carlos Ahumada**, presidente de la constructora Quart, que en los últimos días ha despertado polémica porque se le acusa de ser favorecida por el gobierno perredista del Distrito Federal frente a

grandes constructoras, como ICA o Gutsa, para ganar el primer tramo para el segundo piso del Periférico y Viaducto.

"**Carlos Slim** es mi socio con la participación de Latinoamericana de Concretos, al igual que lo es **Julio Villarreal**, el dueño de Siderúrgica Lázaro Cárdenas y Banca Afirme y que entró a la constructora mediante su empresa Aceros MacSA.

"Es natural, utilizamos el 40% de concreto que viene de Latinoamericana de Concretos y el 40% de acero proveniente de MacSA", dijo.

"De esta manera, el joven empresario sale al paso de las suspicacias donde se dijo que el gobierno perredista lo favorecía con el respaldo de **Carlos Slim**.

Decía: 71% de mis ventas, con gobiernos panistas

"Es más, el 71% de mis ventas las realizo con gobiernos panistas. Tengo amigos en los tres partidos, PRD, PRI y en el PAN.

"Sobre las afirmaciones de diputados priistas sobre su apoyo a la campaña del PRD en Tabasco, **Carlos Ahumada** acepta que su amigo es **Raúl Ojeda**, el candidato perredista a la gubernatura de aquel estado del sureste, pero insiste que lo apoyó de manera personal y que de allí no se puede desprender que haya conseguido el contrato, por parte del gobierno

perredista del DF, gobernado por el también tabasqueño **Andrés Manuel López Obrador**.

"Personalmente, al señor **López Obrador** ni lo conozco. Sí he llegado a conocer a **Cuauhtémoc Cárdenas** y **Rosario Robles**, pero no a **López Obrador** no. En la Ciudad de México mis contratos no han sido con el gobierno central, sino con las delegaciones.

"El primer tramo de la obra para el segundo piso del Periférico y Viaducto fue virtualmente ganado por la constructora

Grupo Quart, que preside **Carlos Ahumada**, pues tanto Gutsa como ICA desistieron de presentar la propuesta técnica, por lo que ahora sólo falta que Grupo Quart cumpla la oferta económica los días 8 y 9 de mayo para que Servimet pueda dar su fallo definitivo a su favor el 14 de mayo."

El desmentido de Grupo Carso a Ahumada

Hasta aquí el extracto de la entrevista con **Ahumada**, la cual jamás desmintió ni aclaró en todo 2002 o 2003, ni en 2004 ni en 2005.

Insisto: fue el mismo **Carlos Ahumada**, en entrevista, quien se jactaba de ser socio de **Carlos Slim Helú**. Nadie más lo inventó sino él.

Al día siguiente de publicarse la entrevista, el Grupo Carso, presidido por **Carlos Slim Helú**, mandó un categórico desmentido a **Ahu-**



Continúa en siguiente hoja

Fecha 08.05.2009	Sección Dinero	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

mada de tener siquiera una relación indirecta con él.

Es la segunda vez que **Ahumada** saca a colación que yo inventé que él era socio de **Slim**.

Vale la pena aclararlo, una y otra vez: él fue quien lo decía en entrevistas y en círculos de negocios, aunque en su libro *Derecho de réplica*, como en otras ocasiones, se arrepienta de haberlo hecho y quiera buscar otros culpables.

Roche: abasto de Tamiflu

La firma Roche dice estar comprometida con abastecer las necesidades de antivirales solicitados por el gobierno mexicano para enfrentar la epidemia de influenza humana.

Roche, incluso, señala que en las últimas semanas ha suministrado a México más de un millón de su antiviral Tamiflu.

Al respecto, **Miguel Ángel Toscano**, comisionado-presidente de

la Cofepris, la Comisión Federal para Prevenir Riesgos Sanitarios, expuso que en efecto, en Méxi-

co existe un millón 500 mil tratamientos de dicha medicina, y por contar con el abasto suficiente estará enviando una carta al IMPI (Instituto Mexicano de Propiedad Intelectual) reiterando que por el momento no se requiere abrir la patente de Tamiflu para producirlo en México.

Sobre el abasto, Roche recuerda que México también puede acceder a la reserva estratégica de la Organización Mundial de la Salud. Total: antivirales sí hay.

Ahumada lo decía en entrevistas y en círculos de negocios, aunque en su libro *Derecho de réplica* se arrepienta de haberlo hecho.